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Antwort auf eine Anfrage des Ernährungsrates Bielefeld in der Sit-
zung des Bielefelder Klimabeirates am 17.01.2024 (TOP 4.1) zur Sit-
zung des Bielefelder Klimabeirates am 06.03.2024 (TOP 5.1) 
 
 
 

Thema: 
 
Umsetzung der DGE-Standards in Schul- und Kita-Verpflegung 
hier: Kita-Verpflegung 
 

 
Frage: 
 
An wie vielen Schulen und Kitas werden die jeweils gültigen aktuellsten DGE-Empfehlungen 
de facto in den Speiseplänen umgesetzt?  
 
Zusatzfrage: 
 
In welcher Form erfolgt eine Kontrolle der Umsetzung? 
 
Antwort: 
 
Vorbemerkung: Die Anfrage wird eingeleitet mit dem Hinweis auf die städtischen Ausschrei-
bungen im Bereich der im Bereich der Schul-und Kitaverpflegung an städtischen Einrichtun-
gen. Ca. 20 % der insgesamt ca. 210 Kitas in Bielefeld befinden sich in städtischer Träger-
schaft. Die nachfolgende Antwort der Verwaltung bezieht sich nur auf diese städtischen Kitas. 
 
In einzelnen städtischen Kitas werden die aktuellen DGE-Empfehlungen schon heute in den 
Speiseplänen umgesetzt. Eine Kontrolle findet nicht statt. Im Laufe des Jahres ist eine Um-
stellung auf die DGE-Empfehlungen in allen Kitas geplant. Diese Umstellung wird mit Mehr-
kosten verbunden sein. Die Höhe des von den Eltern künftig zu zahlenden Verpflegungsent-
geltes wird zurzeit geprüft; deren Festlegung bedarf eines politischen Beschlusses. 
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